

まちを動かす ひと夢ころ

「輝く人」とは、夢のため、人のため、地域のため、一つのことに打ち込んで頑張っている人。それぞれ目的は違えど、その活動は、より良いまちづくりへとつながっています。「輝く人」の輝きを多くの方に知ってもらいたい、その思いが「輝く人」シリーズの原点です。

人形を大切にしてくる 優しい子どもに 育ってほしい



女の子用



男の子用

すこやか人形作りのメンバー

人形を受け取った方の喜んでる姿や話を聞くと、嬉しい気持ちでいっぱいになります。人形を大切にしてくれる優しい子どもに育ってほしいですね。これからもメンバー全員で元気に活動を続けていきたいと思えます。

最近では、毎月5〜15個作っています。人形作りは繊細で、和紙をミリ単位で計って切り、つまようじでのり付けするといつても細かい作業です。長さが2ミリ違うだけでも形が合わなくなってしまうんです。また、人形の顔の向きで印象も変わってしまうので、完成するまで丁寧な作業を心掛けています。大変な作業ですが、メンバーと励まし合いながら毎月楽しく作っています。これまで約800個の人形を作り上げ、お届けしています。(平成26年7月末現在)

×メンバーは現役の民生委員・児童委員とその経験者有志です。この事業は平成14年度に始まりました。以前はひよこの会(元町)というボランティアグループが人形作りを行っていましたが、平成22年に私たちが引き継ぐことになりました。

社会福祉協議会では、出生のお祝いとして希望者に、「すこやか人形」を民生委員・児童委員を通して届けています。「すこやか人形」作りにボランティアとして携わっている方にお話を伺いました。